

Le Pion du Roi

Cercle d'échecs « Le Pion du Roi »

Taverne de l'Union, 3^e étage, Grand'Place 27

1400 Nivelles



Gazette gratuite à publication interne et aléatoire strictement destinée et réservée aux membres du Pion du Roi à des fins documentaires et pédagogiques à l'exclusion de tout usage commercial.

Numéro 32 du 4 mars 2016

Rédacteur Yves Deschuyter



Grosse frayeur

Que celle que nous a réservée Yvon Barbier ce vendredi !

Nivelles, rez-de-chaussée de la Taverne de l'Union,

Ce quatre mars sur le coup de 19 :45, heure à laquelle les portes de l'ascenseur livrent habituellement le passage à un Yvon Barbier prêt à en découdre, notre ami faisait un malaise dans la Taverne de l'Union qui nécessitait l'intervention du SAMU et son hospitalisation à l'hôpital de Nivelles.

Les premiers examens laissant entendre qu'Yvon Barbier avait fait un malaise d'origine vagale suite à une intoxication alimentaire nous rassuraient un peu et nous autorisaient à lancer les compétitions l'esprit tranquille. Dans le courant de la nuit cependant, les prises de sang effectuées au cours des premiers soins témoignaient d'un problème cardiaque plus important nécessitant le transfert d'Yvon à l'hôpital Erasme d'Anderlecht où, ce samedi, devaient se poursuivre une série d'examen invasifs. Ces

examens destinés à identifier précisément le problème dont souffre Yvon Barbier sont toujours en cours.

L'épouse d'Yvon Barbier contactée par téléphone se voulait rassurante et remerciait chacun de la diligence avec laquelle nous avons réagi. Ses remerciements allaient plus particulièrement à l'attention de Cathy, membre du personnel de la Taverne de l'Union, pour la vigilante attention dont elle a fait preuve, aidant à soutenir Yvon avant l'intervention du SAMU ainsi qu'à Cécile Grégoire qui l'a accompagné lors de son transfert en ambulance. Soulignons également l'intervention rapide d'un secouriste anonyme que nous n'avons pas pu identifier.

Ce samedi matin l'état d'Yvon Barbier était jugé « stable et satisfaisant ».

Tous nos vœux de prompt rétablissement vont à Yvon Barbier qu'il nous tarde de retrouver en forme devant un échiquier!

Blitz « Kriek »

C'est donc avec du retard que les parties de notre championnat de Blitz furent lancées ce vendredi et on en comprend aisément la raison.

Dans une atmosphère lourde et pesante, les premiers appariements de ces parties de blitz ramenées à la cadence de 2 x 10 minutes, ont donc été organisés par le DT quelque peu sous le choc des événements relatés précédemment.

La petite douzaine de joueurs présents ont rapidement, trop rapidement, été enrôlés pour jouer les premières parties quoique cela ne se fit pas sans mal et sans apporter quelques modifications entre les joueurs du fait d'erreurs dues à la tension encore palpable et de la nervosité du DT.

Inutile d'insister sur la qualité tout à fait moyenne des premières parties, l'esprit était ailleurs et les joueurs pensaient davantage à la partie occupée à se jouer sur un lit d'hôpital que sur un échiquier.

D'emblée cependant les tendances se dessinaient faisant apparaître les adversaires les plus susceptibles de l'emporter.

Heureusement, sur le coup de 21 :30 alors que l'encodage des résultats de la première ronde se terminait, Cécile Grégoire revenait de l'hôpital et nous apportait des nouvelles réconfortantes à propos de l'état de santé d'Yvon Barbier.

Momentanément rassurés, nous pouvions poursuivre la compétition l'esprit tranquille.

La seconde ronde voyait donc la situation se décanter peu à peu mais la compétition de ce jour nous réservait bien des surprises au nombre desquelles la surprenante perte de 2 points sur 7 de la part de Peter Grijp ! Accroché de toute part, notre formateur de 19 heures commence peut-être à s'apercevoir que ses leçons portent leurs premiers fruits à moins qu'il ne s'agisse de grossières erreurs de sa part. Pour ma part je ne suis pas mécontent de la nulle obtenue qui rachète quelque peu les grosses bêtises commises par ailleurs. Au rayon des surprises également, les excellents résultats de Raphaël Murphy qui n'en finit pas de surprendre. Parmi les jeunes notons aussi les très bons débuts de Thomas Legrand qui pourrait bien créer quelques surprises dans un futur pas si éloigné

que ça tandis que Mathieu Navez est lui aussi en progression. Parmi les autres habitués nous relèverons aussi le tempérament toujours plus volontaire de nos joueurs témoignant du regain d'intérêt envers les compétitions organisées.

Une belle soirée donc, malheureusement assombrie par les événements que l'on sait.

Formations

Les jeunes et moins jeunes apparaissent toujours plus concentrés à nos séances de formation du vendredi et se pose la question de savoir comment gérer cela pas plus tard que la saison prochaine. Des propositions sont sur la table du comité et doivent faire l'objet d'une réunion afin d'envisager l'avenir et l'intégration de ces jeunes, ainsi que d'autres, dans nos rangs. Vos suggestions sont naturellement les bienvenues aussi, n'hésitez pas à nous en faire part.

Au rayon de la formation de 19 heures réservée à nos joueurs avérés, celle-ci glane toujours plus de monde tant la qualité des conseils prodigués par Peter Grijp est grande et ses séances intéressantes. Un seul reproche, pourquoi n'a-t-il pas dit plus tôt qu'il pouvait assurer notre formation ? Cachotier, va !

Dernière minute

Nous apprenons ce lundi matin que l'état d'Yvon Barbier nécessitera néanmoins une intervention chirurgicale. La date de l'intervention n'est pas encore programmée mais nous serons tenus au courant.

Interclubs

Importantissime match de notre équipe ce dimanche après-midi !

Ce match, remporté 4 à 0 suite au forfait de nos adversaires, renforce notre 5^e place et pourrait bien nous permettre de grappiller une place supplémentaire selon les résultats de nos concurrents.

Qu'on se le dise, notre équipe pourrait bien encore empocher quelques précieux points dans sa progression vers les sommets.

Pour peu on deviendrait exigeant ! Allez, les gars, du jarret !

Pendules



Pendule allemande de 1934 signée Paul Posingis.

La suite au prochain numéro...